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Удивительно, но факт: до сегодняшнего дня жильцы д.20 по
ул.Мира в родном дворе могли общаться только стоя. Так
тяжело было носить стулья-табуретки из квартиры, чтобы
присесть!..
  

***Сегодняшний вторник - тринадцатое июля - стало для жителей д.20 по ул.Мира
знаменательным днем. Потому что компании «Комфортика» сделала людям
приятный сюрприз: поставила во дворе две современные лавочки.
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***Нонна Семеновна Бондарева раньше остальных жильцов узнала радостнуюновость, выйдя в это время во двор.***- Вы не представляете, какое это для нас, пожилых людей, счастье, - сказаласияющая женщина автору этих строк. – Если бы мы знали, что такое чудо случится,то подготовили бы ленточку и сейчас ее торжественно перерезали. Наши старыескамейки от старости рассыпались, а новые ходим, просим, да без толку. Писалидва раза письма, собирали подписи, звонили в "НУК", нашу управляющуюкомпанию, но... Как говорится, если кто-то что-то хочет сделать, то ищет средство,а если не хочет, то ищет причину. Мы очень рады, что пришла нежданная помощьсо стороны. Спасибо «Комфортике».
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***Главный инженер «Комфортики» Николай Иванович Кацуба рассказал, какродилась идея благотворительной акции.***- Я осматривал техническое состояние дома по приглашению домкома, и увидел,как люди гуляли с детьми или просто отдыхали во дворе и не могли спокойнопосидеть на свежем морском воздухе в тени деревьев. Обидно стало за людей.Двор хороший, уютный, но посидеть не на чем. Вот и решили поговорить с нашимиподрядчиками. И они сразу откликнулись на нашу просьбу!***- А ваша компания чем занимается?

***- Управлением и эксплуатацией объектов недвижимости. И даже в названиинашей организации отражено то, что мы считаем комфорт для людей крайневажным. Извините, мне надо проверить, хорошо ли закрепили лавочки.

***Как оказалось, одну из лавочек специально оставили незакрепленной. Попросьбе жильцов.***- Нам так удобнее, - поделилась жительница дома Ирина Алексеевна Кузьмина.Будем эту скамью передвигать по своему усмотрению. У меня отличное настроение.Честно говоря, думала, что до следующего года нам лавочек не видать.  

***Давайте порадуемся за жителей этого дома. Недаром ведь говорят, что в ногахправды нет. Теперь с правдой в д.20 по ул.Мира всё будет в полном порядке!  Текст Елены Егоровой. Фото Владимира Чубукова.  
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